

日蓮宗 常栄山 本照寺だより

第45号

厚木市下古沢133 TEL・046-247-1156 FAX・046-247-1156 振替・0230-7-35749 (加入者名・本照寺) 発行所 本照寺・須藤教裕 携帯090-9151-6438

除夜の鐘も もう7年目



新年のご挨拶から早、もう2カ月が経ちます。です。除夜の鐘も遙か昔? のようで、今年のは是非、インターネット検索・「厚木市除夜の鐘」で、「本照寺ホームページ」

へ飛べるようにしたいと考えています(厚木市に鐘楼堂はそうありませんし、やはり、除夜の鐘など深夜の行事は、若者の参加が多いことでしょうか)。

やはりインターネット?

■ちなみにインターネット検索をしてみましたら、やはり? ほぼ三田の清源院の独占状態です。ユーチューブで

「総代世話人」「聖徒団」 新年会

■1月14日と19日に、それぞれの新年会が執り行われました。総代世話人は厚木市長谷「そば天」写真①、聖徒団

身延山へお参りします ご一緒にどうぞ

■4月21日(土)〜22日(日)の2日間、本照寺は「身延大会」へ参加します。今年で47回目の開催となりますが、昨年の不参加を除き、初回から毎年の参加となります。専用バスにて「白山集会所」を午前8時に出発し、身

は定番の伊勢原市日向「天成園」写真②です。総代世話人は昨年引き続きの「そば天」ですが、せまい場所の方が落ち着いて気楽に楽しめ、

の映像もありました。記事には「しんしんと冷え込んだ中、約400人が訪れ」とあります。お檀家数では本照寺の方が多かったですし、また鐘の大きさは金田・日蓮宗本山・妙純寺の次に大きいはず(直径3センチ違い)。

■やはり、鐘を撞きたい人は「インターネット検索」をするのでしようね。ちなみに11ページ目に「本照寺だより」での除夜の鐘の紹介がありました。したが、平成20年28号の「イメージの絵」のみで写真はありませぬ……

◆①「本日はお忙しい中をお集まりいただきまして」。◆②「本日はお忙しい中をお集まりいただきまして」。さて、この言葉使いの違い、お分かりになりますか? PTAや総代世話人などでの挨拶でも、とても気になるところでした。

◆ご説明いたしました。◆「いただきます」は、主催者が特定の人に招集をかけた、その上で集まってくれた方々に掛ける言葉であり、「くださいまして」は、主催者が招集せずに集まってくれた方々に掛ける言葉です。

◆本厚木ミロードでの一例を挙げますと「本日は本厚木ミロードにお越しいただきま

して、誠にありがとうございます」とアナウンスしていただきます。実はこれ、間違いです。客は招集されずに、自由に集まっているのですから「くださいまして」が正解となります。「本日は本厚木ミロードにお越しくださいまして、誠にありがとうございます。ね、スッキリ

盛り上がりがあります。聖徒団では恒例のカラオケで、総代世話人では酒? で盛り上がり、楽しい一時を過ごすことができました。



①長谷「そば天」 ②日向「天成園」

春彼岸 3月17日(土)〜23(金)



ライトアップに浮かぶ鐘楼堂



東屋の前にて暖をとりつつ

■下古沢本照寺に隣接する愛名地区・高松山が古墳だったことが分かった。そして昨年、以下文面が市議会へ提出され、陳情が採択された。

■「陳情第17号」高松山古墳の本調査を求める陳情 本調査を定める陳情 陳情者高松山古墳保存運動 代表島口健次

■高松山は古墳だった! 厚木市愛名 所在の高松

山古墳は、平成23年6月の試掘調査で古墳時代前期(4世紀)の関東最古級の前方後円墳と認定された。

厚木市のみならず、神奈川県にとっても誠に貴重な文化遺産である。この古墳の全容を解明することは、まちおこし、市の活性化にも寄与するものとみられる(一部抜粋)。

■「陳情の趣旨」 一刻も早く高松山古墳の本調査をして、副葬品「鏡、剣、玉」の発見をお願いいたします。



本照寺 檀家様 『ご埋葬』は イシックスにお任せ下さい 埋葬料 10,000円(税込) 清掃・拜石メジ・香炉皿交換 含みはず(古い場合) 0120-011140

本照寺だより19年12月号から

再登場

宇宙がどこまで広いのかさえわからず... 命がどこから来たのかさえわからず... 命がいつまで続くのかさえわからず... 命がどこへ行くのかさえわからず... 自分が何ものかさえわからず... 何にもわからず... それでも僕は... 平然として... 今日ある命を生きている

それで僕は...

茨城県つくば市・村岡由躬 58 平成19年6月30日付 産経新聞「朝の詩」 月の移りは歳を重ねること... その加速度を増すと... 私も半世紀近くを生きた... いや、生かされて来た... この「生かされて」との実感も「歳を重ねる」と... である... ■さて、久遠の都・霊山浄土(りやうぜんじよ)から久遠ご本仏の使



自民党広報紙から転載

■今日は仕事で朝7時に家を出なければならなかったのだが、明け方5時過ぎまで寝つけなかった。

悩みのない子供がどこにいる！

▼ヤンキー流教育論として「まなこを開け！ 現場を見ろ！」を連載する義家弘介(よしいえ・ひろゆき)。現在は参議院議員・自民党政務調査会文部科学部会長の職にあり、近隣のポスター(写真⑤)で皆さんもご存知だろう。今回は、月刊「MOKU」2月号に掲載された、「悩みのない子供がどこにいる！」を紹介いたします。

■今日は仕事で朝7時に家を出なければならなかったのだが、明け方5時過ぎまで寝つけなかった。 混迷する国政のこと、人生の岐路に立ち、苦しんでいる教え子のこと、家族のこと、自身のこれからのこと... ベッドにすべり込み、疲れた体を横たえながら、ただ、おだやかに流れる闇の中で悩み、思案していた。だからといって答えなど、出るはずもない。なぜなら答えは、眠れぬ夜のずっと先にある未来に待っているのだから... ■先日、厚生労働省が、18

「役人は学校現場へ行きなさい！」 悩みの内容(複数回答可)としては、「勉強・進路」が63%(前回74%)と最も多く、「顔・体形」32%(前回43%)、「性格・癖」32%(前回42%)が続いた。相談相手は「親」

■あえて言うなら、「およそ20%の子供が、親から提示された聞き取りアンケートに、『悩みがない』と答えた。5年前の調査では、およそ30%の子供が、『ない』と回答していることと比すれば、ある意味、親子の距離が

縮まっているとも考察できる。なぜなら、思春期の子供にとって、自身が抱えている悩みは親には察知されたくない、と考えるのが一般的であるからだ。その仮説を補足するデータとして、悩みの相談相手を、親と答えた子供が最多の3割を超え、前回の調査より約4%上昇していることがあげられる。しかし、この調査はあくまで形式調査の域を超えないものであり、社会総がかりで子供の心とていねいに向き合っていくことが大切である。この程度の分析はできないのだろうか？ 官僚のみなさ

んは、思春期に悩んだ経験がないのだろうか？ ■悩みなんてあるのが当たり前。逆に悩まないほうがどうかしていると思ってしまう。実際、私は今だって悩みに悩んでいる。でも、それをストレートに聞かれたら、「大丈夫」、なんてごまかしたりもする。大人だってそうなのだ。 こんなデータを、過去と比べて分析する暇があったら、役人は学校現場行きなさい！ そして、先生たちに聞きなさい！ 「悩みのない子供が2割いるクラスが、一つでもありませんか？」と。 多分、先生たちは私と同じように絶句して、教室の扉を閉めることだろう。 行政の無駄が叫ばれて久しいが、せめてまともに子供たちと向き合ってから考えてほしいものだ。

私たちのお寺は 宗派・日蓮宗 大本尊・大曼陀羅 【だいまんだら】 大本仏・久遠実成 本師釈迦牟尼仏 【くおんじつじょうほんししやくかにぶつ】 総本山・身延山 久遠寺 【みのぶさんくおんじ】 宗祖・日蓮大聖人 経典・法華経 主に唱えるもの・開経偈～方便品～自我偈～お題目～宝塔偈

「本照寺」のホームページは厚木本照寺で検索してください。 この「本照寺だより」が届かない家はお檀家登録がされていません。墓地があっても「本照寺だより」が届かない方はお知らせください。

が30%(前回26%)で最多だった。 ■同省は「何かしらの悩みを抱える児童が増えた」と分析できる」としている。 私は啞然とした。 悩みを抱える児童が増えてきたと分析される？ オイオイ、待ってくれよ、厚生労働省の官僚のみなさん！ あなたたちは、悩みのない思春期の子供が本当にいると思っっているんですか？ それは一体、どんな分析なんでしょうか？ 単に前回の調査の回答と比較して「分析」したっていうこと？ そんな分析、小学生だってできるんじゃないですか？ あきれてものが言えない。 私は今も、クラス、ゼミを持ち、高校生、大学生と向き

編集後記 ■昨年12月、東京の高尾山へ初めて登った。標高600mの観光地。ミシユランでの三つ星だ。まして初めてなので期待はいっぱい。そう「高まる」もの。しかし、全くの「期待外れ」であった。いやはや、伊勢原大山の方がお土産屋も多く、楽しめる。高尾山土産店は、駅前にはある(写真⑥)登山途中は4軒のみ。伊勢原市は自信を持って大山を宣伝するとい。しかし、なぜ高尾山がミシユラン三つ星なのか？ 謎だ。黒岩神奈川県知事いわく「横浜鎌倉(湘南含む)、箱根に次ぐ神奈川県第四の観光地設定を」と。ならば、七沢温泉を含めた大山がいい。ともあれ、神奈川県は実に観光に恵まれた地域である。 ■ちなみに「ブランド総合研究所」での調査では、「都道府県別・魅力度ランキング」で神奈川県は6位。「住んでみたい」では5位につけている。佐賀県・茨城県は残念ながら... 最下位を。



京王線「高尾山口駅」